

情報ピックアップ



# 年末は特に 火の取り扱いに注意

問い合わせ 帯広消防署指導課（西6南6、消防庁舎1階、☎26・9131）



何かと慌ただしくなるこの時期。不注意によるこんろの消し忘れや、暖房器具を使う頻度が増えるため、火災が起きやすくなります。日頃から、火災を予防することはもちろん、万が一火災が起きたときに命を守るため、消火や避難の方法を知っておくことがとても大切です。

住宅防火、消火のポイントを、家族で確認してください。

## 防火7つのポイント

- 寝たばこは絶対にしない
- ストープの近くに燃えやすいものを置かない

- 家の周りを整理整頓する
- 火の元から離れるときは、必ず火を消す
- コンセントのほこりを掃除する
- 万が一に備え、消火器を設置し、使い方を覚える
- 寝室部分には、住宅用火災警報器を必ず取り付け

## 消防団が 地域を巡回



市内全域を巡回します。期間中、帯広消防署、出張所など14カ所で21時にサイレンを鳴らします。  
日時 12月25日(月)〜28日(木)、19時〜23時

## 消火器での消火の仕方



煙で火が見えづらいますが、ある程度離れたところから、火元をしっかり狙ってレバーを強く握り、消火薬剤をかけます。

### 消火器の誤った使い方

火元に近づけ過ぎると、油などが飛び散り、火災の拡大ややけどをする危険性が高まります。



### 消火器がない場合

水を含ませて水が垂れない程度に絞ったバスタオルなどをかけます。この方法はやけどをする恐れがあるので十分な注意が必要です。



火が天井に達していたり、壁に燃え移っていたら、自力での消火は困難です。すぐに建物から避難してください。

## オビヒロカメラレポート obihiro camera report

### 「トテッポ」の愛称で親しまれた機関車と客車公開



10月14日の鉄道の日になんで、1日間限定で、帯広市指定文化財「十勝鉄道蒸気機関車4号と客車コハ23号」の車両内部の一般公開が行われました。普段は柵越しに外観しか見られませんが、この日は運転室や客車に入るとあって、160人以上が来場しました。帯広工業高校工業技術部の皆さんが、製作したダッチングマシン（日付印字器）で切符に日付を刻印したり、改札ばさみの実演をして好評でした。十勝鉄道は現在の帯広駅からとてつぼ通を経て市内農村部を結び、今から約60年前まで重要な移動手段として活躍していました。(10月15日、西7南20とてつぼ通)



工業高校生が製作した日付印字器(写真左)

### フードバレーとかちマラソン



第6回目となるフードバレーとかちマラソンが開催され、今年も5000人以上が参加しました。あいにくの曇り空で時折雨も降る中でのレースでしたが、地域住民による沿道からの「頑張れー！」といった掛け声に後押しされ、ランナーたちは雨にも負けない走りを見せていました。またレース終了後は、豚丼・コーンスープなどの飲食コーナーに長い列ができ、十勝の食で選手をねぎらいました。(10月29日、中央公園前ほか)

### 未来の動物園を考える フォーラムinおびひろ



動物園のこれからを考えるフォーラムが開催されました。数々の動物園をデザインしてきた若生謙二氏が、動物本来の特性を生かした、特徴ある国内外の動物園を紹介。パネルトークでは、帯広畜産大学副学長、畜大ボランティアサークル代表、動物園長、獣医師の4人と、会場に集まった90人以上の参加者で、地域資源を活用した、さらに愛される動物園にしていくためのアイデアを話し合いました。(10月15日、とかちプラザ)

### 市政のお知らせを放送しています

- ◆ テレビ 市役所だより(OCTV 11ch) 毎日4回放送していて、市ホームページからもご覧になれます。

- ◆ ラジオ 毎週月・水・金曜日 おびひろタウンインフォメーション (FM-JAGA77.8MHz) 9:15~9:20 おびひろ広報メモ (FM-WING76.1MHz) 9:30~9:35

### 広報おびひろの感想を聞かせてください

最後まで読んでいただきありがとうございます。よりよい広報紙にするために「こうした方が読みやすい」など皆さんの感想をお聞かせください。問 広報広聴課 (市庁舎3階、☎65・4109、F 23・0156、✉report@city.obihiro.hokkaido.jp)